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JOB DESCRIPTION 
Posting # - RI-25-58

Posting Period – December 19, 2025, to January 23, 2026

	POSITION:
	Research Associate 
Lochmüller Research Group, CHEO RI

	
	

	TERM:
	Full Time, 1.0 FTE, 3-year contract with possibility of renewal


	SALARY: 
	$36.50 - $45.00 per hour, will be commensurate with skills and experience


	REPORTS TO:
	Dr. Hanns Lochmuller 

	
	


Children’s Hospital of Eastern Ontario Research Institute Inc. (“CHEO RI”) is the research arm of the Children’s Hospital of Eastern Ontario – Ottawa Children’s Treatment Centre (“CHEO”) and an affiliated institute of the University of Ottawa. We acknowledge that Ottawa is built on un-ceded Algonquin Anishinabek territory. The Algonquin Anishinabek Nation have lived on this territory for millennia and we honour them and this land. Their culture and presence have nurtured and continue to nurture this land. CHEO RI also honours all First Nations, Inuit and Métis peoples and their valuable past and present contributions to this land. CHEO is a beloved institution and workplace that is widely recognized for being an anchor in our community. CHEO RI works to create new knowledge and evidence to support CHEO in its provision of world-class care to our children. Our mission at CHEO RI is to connect exceptional talent and technology in pursuit of life-changing research for every child, youth and family in our community and beyond.

[bookmark: _Hlk216706359]CHEO RI has an immediate requirement for a Research Associate in Neuromuscular Genetics. 

We are seeking a highly motivated and experienced Research Associate to contribute to the genomics research activities of the Lochmüller Research Group within the CHEO RI Biology Breakthrough team. The Research Associate will play a senior scientific role in the design, execution, and leadership of research projects focused on the genetic basis and phenotypic features of rare inherited neuromuscular diseases. Working within a multidisciplinary research environment, the postholder will integrate genomic, transcriptomic, and other omics data with detailed clinical and phenotypic information to advance gene discovery, variant interpretation, and understanding of disease mechanisms.
The position involves close collaboration with clinicians, wet-lab scientists, and international research consortia. The Research Associate will contribute to the strategic development of research programmes, lead data-driven scientific investigations, support the translation of genomic findings into clinical contexts, and play a key role in grant writing, publication, and knowledge dissemination. The role requires advanced expertise in human genetics, bioinformatics, data sharing and integration, and research coordination within large collaborative networks.

MAIN RESPONSIBILITIES 

The Research Associate will:
· Lead and contribute to research projects in rare inherited neuromuscular disease genetics, including gene discovery, variant interpretation, and genotype–phenotype correlation studies
· Integrate genetic data with clinical, phenotypic, and registry data using standardized vocabularies and ontologies (e.g. HPO, ORDO, MAxO)
· Interpret and evaluate genetic variants using current best practices, including population databases, in silico prediction tools, and literature evidence
· Design, implement, and oversee bioinformatic and analytical approaches for the analysis of genomic, transcriptomic, and other omics datasets
· Contribute to the development of FAIR-compliant data resources and support responsible data sharing in national and international research platforms
· Collaborate closely with clinicians, laboratory scientists, and external partners to support translational research and clinical interpretation of findings
· Lead or contribute to the preparation of grant applications to national and international funding bodies (e.g. CIHR, EU programmes)
· Prepare manuscripts, reports, and presentations for scientific publication and dissemination at conferences and workshops
· Represent the research team at national and international conferences and academic meetings on neuromuscular disease 
· Supervise and mentor trainees, students, and postdoctoral fellows involved in genetics and bioinformatics projects
· Contribute to the strategic planning and coordination of collaborative research initiatives and consortia in neuromuscular disease research
· Perform other duties as assigned or directed to meet the goals and objectives of the Lochmüller Research Group

QUALIFICATIONS, SKILLS, AND ABILITIES

· PhD in genetics, genomics, bioinformatics, or a closely related discipline (Essential)
· Minimum 3 years of postdoctoral experience in neuromuscular disease research, particularly in the analysis and interpretation of genomic data and phenotypic data integration (Essential)
· Proven ability to design research projects, develop scientific hypotheses, and analyze data (Essential)
· Strong expertise in bioinformatic analysis of next-generation sequencing data (e.g. WES/WGS, RNA-seq) (Essential)
· Experience working with phenotypic and clinical data, including the use of standardized ontologies (Essential)
· Knowledge of FAIR data principles and experience contributing to or managing shared research data resources or platforms (Essential)
· Familiarity with variant interpretation frameworks and relevant databases (e.g. population frequency databases, disease variant repositories, in silico variant interpretation tools) (Essential)
· Strong scientific writing skills, with experience preparing manuscripts for submission to high-impact journals (Essential)
· Strong grant-writing skills, with experience submitting applications to national (CIHR, charitable foundations) and international (EU, charitable foundations) funding bodies (Essential)
· Ability to work independently with minimal supervision and collaboratively in a multidisciplinary and international research environment (Essential)
· Excellent computer skills, including MS Office, Adobe, and SharePoint (Essential)
· Outstanding organizational, accountability and time-management skills, with the ability to manage multiple research activities simultaneously (Preferred)
· Demonstrated collegiality, professionalism and team skills (Preferred)
· Excellent written and verbal communication skills (Preferred)
· Bilingualism (English/French) is an asset (Preferred)

WORKING CONDITIONS 

· Research Lab setting; exposure to students and technical support staff.
· Able to be flexible with working hours in order to meet deadlines and communicate with collaborators in different timezones.
· Able to work in a dynamic and often hectic environment and be able to multi-task.
· Able to work under tight deadlines. 
· Able to share information in an effective and collaborative manner. 
· Able to be creative, challenge, and demonstrate initiative to generate improvements.
· Able to work on site full time.
· Able to travel internationally.


OTHER REQUIREMENTS 
· Eligible to work in Canada;
· Compliance with CHEO RI’s Universal COVID-19 Vaccination Policy; and
· Police Record Check.

TO APPLY

Please send a complete CV and cover letter to CV and cover letter to sspendiff@cheo.on.ca 

The CHEO Research Institute values diversity and is an equal opportunity employer. We are committed to providing an inclusive and barrier-free work environment, starting with the hiring process, and welcome interest from all qualified applicants. Should an applicant require any accommodations during the application process, as per the Accessibility for Ontarians with Disabilities Act, please notify Human Resources at researchhr@cheo.on.ca.

The CHEO Research Institute seeks to increase equity, diversity and inclusion in all of its activities, including research, education and career development, patient, family and donor partnerships. We value diverse and non-traditional career paths and perspectives, and value skills such as resilience, collaboration, and relationship-building. We welcome applications from members of racialized minorities, Indigenous peoples, persons with disabilities, persons of minority sexual orientations and gender identities, and others with the skills and knowledge to productively engage with diverse communities. 

CHEO RI does not use AI in its recruitment and selection process. 

Worksite, unless otherwise indicated, will be 401 Smyth Rd, Ottawa, ON, K1H 8L1. Applications will only be considered from those that are eligible to work in Canada. We thank all applicants for their interest, however, only those invited for an interview will be contacted.

CHEO Research Institute Inc. – Human Resources Department
researchhr@cheo.on.ca
401 Smyth Road
Ottawa (Ontario) K1H 8L1, CANADA


DESCRIPTION DE POSTE
#RI-25-058
 
Période d’affichage – du 19 décembre, 2025 au 23 janvier, 2026
 
	POSTE:
	Associé(e) de recherche
Groupe de recherche Lochmüller, CHEO RI

	 
	

	DURÉE :
	Temps plein (1,0 ETP), contrat d 3 ans avec possibilité de renouvellement


	SALAIRE: 
	De 36,50$ à 45,00$ par heur, sera proportionnel aux compétences et l’expériences


	RELÈVE DE:
	Dr. Hanns Lochmüller

	 
	 


L’Institut de recherche du Centre hospitalier pour enfants de l’est de l’Ontario Inc. (« IR de CHEO ») est l’organisme de recherche du Centre de traitement pour enfants du Centre hospitalier pour enfants de l’est de l’Ontario situé à Ottawa (« CHEO ») et un institut affilié de l’Université d’Ottawa. Nous reconnaissons qu’Ottawa est bâtie sur un territoire non cédé du peuple anichinabé algonquin. Les membres de la Nation algonquine Anishinabe vivent sur ce territoire depuis des millénaires. Nous leur rendons hommage, ainsi qu’à ce territoire. Leur culture et leur présence ont enrichi le territoire et continuent de l’enrichir. L’IR du CHEO rend également hommage à tous les peuples des Premières Nations, des Inuits et des Métis, ainsi qu’à leurs précieuses contributions passées et présentes à ce territoire. CHEO est une institution et un milieu de travail que nous chérissons et qui est largement reconnu pour être une source de soutien dans notre collectivité. L’IR de CHEO travaille pour créer de nouvelles connaissances et de nouvelles preuves pour soutenir CHEO dans sa prestation de soins de classe mondiale à nos enfants. Notre mission à l’IR de CHEO est de mettre en relation des talents et des technologies exceptionnels, dans le but de mener des recherches permettant de changer la vie de chaque enfant, adolescent et famille de notre communauté et au-delà. 

L’IR du CHEO a immédiatement besoin d’une associée ou d’un associé de recherche en génétique neuromusculaire.

Nous sommes à la recherche d’une associée ou d’un associé de recherche très motivé et expérimenté pour contribuer aux activités de recherche en génomique du groupe de recherche du Dr Lochmüller au sein de l’équipe des percées en biologie de l’IR du CHEO. La personne retenue jouera un rôle scientifique de premier plan dans la conception, l’exécution et la direction de projets de recherche axés sur les bases génétiques et les caractéristiques phénotypiques des maladies neuromusculaires héréditaires rares. Travaillant dans un environnement de recherche multidisciplinaire, elle intégrera des données génomiques, transcriptomiques et d’autres données omiques à des renseignements cliniques et phénotypiques détaillés afin de faire progresser la découverte de gènes, l’interprétation des variants et la compréhension des mécanismes pathologiques.
Les tâches du poste consistent à collaborer étroitement avec le personnel clinique, les scientifiques de laboratoire de traitement et les consortiums de recherche internationaux. La ou le titulaire du poste contribuera à l’élaboration stratégique des programmes de recherche, dirigera des recherches scientifiques fondées sur des données, appuiera la transposition des résultats génomiques dans des contextes cliniques et jouera un rôle central dans la rédaction de demandes de subvention ainsi que dans la publication et la diffusion des savoirs. Les fonctions liées au poste exigent une expertise des plus pointues en génétique humaine, en bioinformatique, en échange et en intégration des données, ainsi qu’en coordination de la recherche au sein de vastes réseaux de collaboration.

PRINCIPALES RESPONSABILITÉS

Les responsabilités de l’associée ou l’associé de recherche sont les suivantes :
1. Diriger des projets de recherche sur la génétique des maladies neuromusculaires héréditaires rares, notamment la découverte de gènes, l’interprétation des variants et les études de corrélation entre le génotype et le phénotype, et y contribuer.
1. Intégrer les données génétiques aux données cliniques, phénotypiques et de registre à l’aide de vocabulaires et d’ontologies normalisés (p. ex. l’ontologie du phénotype humain, l’ontologie Orphanet des maladies rares, l’ontologie des mesures médicales).
1. Interpréter et évaluer les variantes génétiques à l’aide des pratiques exemplaires actuelles, notamment les bases de données démographiques, les outils de prédiction in silico et les données probantes issues de la littérature.
1. Concevoir, mettre en œuvre et superviser des approches bioinformatiques et analytiques pour l’analyse des ensembles de données génomiques, transcriptomiques et d’autres données omiques.
1. Contribuer à l’élaboration de ressources de données conformes aux principes FAIR et appuyer l’échange responsable de données dans les plateformes de recherche nationales et internationales.
1. Collaborer étroitement avec le personnel clinique, les scientifiques de laboratoire et les partenaires externes afin de soutenir la recherche translationnelle et l’interprétation clinique des résultats.
1. Diriger la préparation des demandes de subvention auprès d’organismes de financement nationaux et internationaux (p. ex. Instituts de recherche en santé du Canada [IRSC], programmes de l’Union européenne [UE]) ou y contribuer.
1. Préparer des manuscrits, des rapports et des présentations en vue de leur publication scientifique et de leur diffusion lors de conférences et d’ateliers.
1. Représenter l’équipe de recherche lors de conférences nationales et internationales et de congrès universitaires sur les maladies neuromusculaires.
1. Superviser et encadrer les stagiaires, les étudiantes et étudiants ainsi que les boursières postdoctorales et boursiers postdoctoraux participant à des projets dans les domaines de la génétique et de la bioinformatique.
1. Contribuer à la planification stratégique et à la coordination d’initiatives de recherche collaborative et de consortiums dans le domaine de la recherche sur les maladies neuromusculaires.
1. Accomplir d’autres tâches qui lui sont confiées afin d’atteindre les buts et les objectifs du groupe de recherche du Dr Lochmüller.

QUALIFICATIONS, COMPÉTENCES ET APTITUDES

1. Doctorat en génétique, en génomique, en bioinformatique ou dans une discipline connexe (essentiel)
1. Au moins trois ans d’expérience en recherche postdoctorale dans le domaine des maladies neuromusculaires, en particulier dans l’analyse et l’interprétation des données génomiques et l’intégration des données phénotypiques (essentiel)
1. Capacité éprouvée de concevoir des projets de recherche, d’élaborer des hypothèses scientifiques et d’analyser des données (essentiel)
1. Solide expertise en analyse bioinformatique des données de séquençage de prochaine génération (p. ex. séquençage de l’exome entier/séquençage du génome entier, séquençage de l’ARN) (essentiel)
1. Expérience de travail avec des données phénotypiques et cliniques, notamment l’utilisation d’ontologies normalisées (essentiel)
1. Connaissance des principes FAIR en matière de données et expérience de la contribution ou de la gestion de ressources ou de plateformes de données de recherche partagées (essentiel)
1. Connaissance des cadres d’interprétation des variants et des bases de données pertinentes (p. ex. bases de données sur la fréquence des populations, répertoires de variants à l’origine de maladies, outils d’interprétation des variants in silico) (essentiel)
1. Solides compétences en rédaction scientifique et expérience de la préparation de manuscrits destinés à être soumis à des revues influentes (essentiel)
1. Solides compétences en rédaction de demandes de subvention et expérience de la présentation de demandes à des organismes de financement nationaux (IRSC, fondations caritatives) et internationaux (UE, fondations caritatives) (essentiel)
1. Capacité de travailler de façon autonome avec un minimum de supervision et de collaborer dans un environnement de recherche multidisciplinaire et international (essentiel)
1. Excellentes compétences en informatique, notamment dans la suite MS Office, Adobe et SharePoint (essentiel)
1. Compétences remarquables en matière d’organisation, de responsabilité et de gestion du temps, avec la capacité de gérer en même temps plusieurs activités de recherche (un atout)
1. Esprit de collégialité, esprit d’équipe et professionnalisme avérés (un atout)
1. Excellentes aptitudes en communication orale et écrite (un atout)
1. Bilinguisme (anglais et français) (un atout)

CONDITIONS DE TRAVAIL

1. Laboratoire de recherche; interactions avec les étudiantes et étudiants et le personnel de soutien technique.
1. Capacité de faire preuve de souplesse en ce qui concerne les heures de travail afin de respecter les échéances et de communiquer avec des collaboratrices et collaborateurs situés dans différents fuseaux horaires.
1. Capacité à travailler dans un environnement dynamique et souvent mouvementé, et à mener plusieurs tâches de front.
1. Capacité à travailler dans des délais serrés.
1. Capacité de transmettre de l’information de manière efficace et collaborative.
1. Capacité de faire preuve de créativité et d’initiative ainsi que de relever des défis pour générer des améliorations.
1. Capacité de travailler sur place à temps plein.
1. Capacité de voyager à l’étranger.

AUTRES EXIGENCES
 
· Être autorisé à travailler au Canada;
· Respecter la politique universelle de vaccination contre la COVID-19 de l’IR du CHEO;
· Vérification du casier judiciaire.
 
POUR POSTULER
 
Veuillez envoyer un CV complet et une lettre de présentation à sspendiff@cheo.on.ca 

 
L’Institut de recherche de CHEO valorise la diversité et est un employeur qui souscrit au principe de l’égalité d’accès. Nous nous engageons à fournir un environnement de travail inclusif et sans obstacle, en commençant par le processus d’embauche, et nous sommes heureux de recevoir les demandes de tous les candidats qualifiés. Les candidats qui auront besoin de mesures d’adaptation durant le processus de demande d’emploi sont priés d’envoyer un courriel aux Ressources humaines, conformément à la Loi sur l’accessibilité pour les personnes handicapées de l’Ontario à l’adresse suivante : researchhr@cheo.on.ca.

L’Institut de recherche de CHEO cherche à accroître l’équité, la diversité et l’inclusion dans toutes ses activités, y compris la recherche, l’éducation et l’avancement de carrière, les partenariats avec les patients, les familles et les donateurs. Nous accordons de l’importance aux parcours de carrière et aux perspectives diversifiées et non traditionnelles et nous valorisons les compétences telles que la résilience, la collaboration et l’établissement de relations. Nous invitons les membres des minorités racialisées, les peuples autochtones, les personnes handicapées, les personnes ayant des orientations sexuelles minoritaires et des identités de genre ainsi que les autres personnes qui possèdent les compétences et les connaissances nécessaires à présenter leur demande afin de collaborer de manière productive avec des communautés diverses. 

Seules les candidatures des personnes autorisées à travailler au Canada seront prises en considération. Nous remercions tous les candidats de leur intérêt, cependant, nous ne communiquerons qu’avec ceux qui seront convoqués à une entrevue.

L’IR du CHEO n’utilise pas l’intelligence artificielle dans son processus de recrutement et de sélection. 

Sauf indication contraire, le lieu de travail sera situé au 401, chemin Smyth, à Ottawa (Ontario) K1H 8L1. Seules les candidatures des personnes autorisées à travailler au Canada seront prises en considération. Nous remercions l’ensemble des candidates et candidats de leur intérêt; cependant, nous ne communiquerons qu’avec les personnes qui seront convoquées à une entrevue.

Institut de recherche du CHEO - Service des ressources humaines
researchhr@cheo.on.ca
401, chemin Smyth
Ottawa (Ontario) K1H 8L1, CANADA
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